



LAS VISITAS POR DIABÉTICOS A LA FARMACIA HAN SIDO EN VANO.

Cesfam sin medicamento para diabetes angustia a sus pacientes

Visitas a la farmacia en vano han tenido que vivir los pacientes crónicos de diabetes que por dos meses no han podido recibir su medicamento, el Metformin, en las dependencias del Cesfam Reina Isabel II.

En representación de los usuarios afectados, Daniel Ramos, paciente de 73 años y crónico de hiper-

tensión, diabetes, problemas cardíacos y renales, compartió su angustiante experiencia. "Cuando fui en enero a la farmacia no había Metformina, en febrero igual, y ahora en marzo tampoco. Pedí explicaciones y me dijeron que la última carga había llegado en diciembre del 2022. El tema es que vale \$9.000 y hay gente que no

tiene ni para comer. Es molesto, sobre todo porque la diabetes es súper complicada si uno no se controla", relató.

En busca de explicaciones por la falta del medicamento, la dirección de comunicaciones de la Corporación Municipal de Valparaíso, explicó que "debido a una situación administrativa en las con-

diciones de compra la llegada de este medicamento se ha demorado más de lo esperado. No obstante, hemos acelerado las gestiones internas en la Corporación Municipal, y dentro de estos días estará normalizada la situación con el medicamento, pudiendo realizar la atención de los usuarios con normalidad".